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NOTÍCIAS - VEREADORES

SEGURANÇA: VEREADORES COBRAM AÇÕES NO
MUNICÍPIO

PARLAMENTARES DISCUTEM FALTA DE CONTINGENTE MILITAR, NÚMEROS DE ROUBOS E POSSÍVEL

CONSTRUÇÃO DE BATALHÃO EM IÚNA

Publicado em 30/03/2015 às 15:20 (Atualizado em 12/07/2025 às 17:05), postado por Silvia Goulart - ImppactMidia, Fonte: Câmara de Iúna

 	Os in?meros registros de furtos e roubos nas resid?ncias do munic?pio mais uma vez t?m chamado
a aten??o dos parlamentares de I?na, que planejam reuni?es para discutir o assunto com
autoridades e tentar aumentar o contingente policial nas ruas e os investimentos para manter os
policiais na ronda. 

 	Durante a ?ltima reuni?o ordin?ria, no dia 18 de mar?o, os vereadores discutiram tamb?m sobre a
poss?vel sa?da do 14? Batalh?o da Pol?cia Militar, hoje localizado em im?vel alugado em Ibatiba, para
novo endere?o em Venda Nova. Segundo o vereador J?lio Maria de Oliveira, que acompanha as
a?es de seguran?a na regi?o, a informa??o ? que a Pol?cia Militar do ES precisa construir uma
sede, tem recursos de mais de R$ 7 milh?es para isso, mas n?o tem terreno. E a ?rea deveria ser
disponibilizada pela administra??o de Ibatiba, que at? o momento n?o encontrou local para doa??o. 

 	?Vamos convidar o Tenente-Coronel da PM para uma reuni?o em I?na para apresentarmos nossas
d?vidas e a realidade do munic?pio e tamb?m propor a constru??o do Batalh?o aqui, de repente em
uma ?rea do Campo de Avia??o?, sugeriu o Presidente da C?mara, Jos? Marcos de Moraes
(Marquinho da Sa?de). 

 	   

 	Para o vereador Expedito Vieira de Andrade Filho, outros investimentos precisam ser feitos para
manter a pol?cia nas ruas. ?S?o v?rios assaltos ? luz do dia que s?o relatados pelos moradores,
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todos os dias. Realmente, precisamos nos unir e tomar provid?ncias?. 

 	?Hoje, a pol?cia de I?na tem apenas R$ 1 mil por m?s para gastar com combust?vel e isso n?o d??,
alertou o vereador Paulo Henrique Leoc?dio da Silva (Paulino da T?ca). 

 	A informa??o foi confirmada pelo vereador J?lio Maria de Oliveira. ?Sabemos que houve um corte
dr?stico na seguran?a pelo governo estadual. Todo flagrante realizado aqui tem que ser levado para
Venda Nova e isso demanda muito combust?vel?, explicou. 
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